
Pièces 4 Pièces

Superficie 93 m²

Référence 480-24

Prix 1 190 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Motte picquet - rare duplex - 4 pièces aux derniers étages avec terrasse. A côté de

la rue du commerce, dans un immeuble sécurisé de 1991, se trouve aux 2 derniers

étages, un duplex de 93m2 pondérés (85,40m2 loi carrez + terrasse de 12 m2). Il

se  compose:  au  6ème  étage:  un  séjour  traversant  de  32m2  ouvrant  sur  une

terrasse  de  plain  pied  de  12m2  baignée  de  soleil,  une  cuisine  américaine  toute

équipée avec un balcon terrrasse de 3m2. Au 5ème étage :1 chambre avec grand

dressing,  un  bureau/chambre  d'appoint,  possibilité  d'une  3ème grande chambre,

une salle de douche avec un espace buanderie. ...

Motte  picquet  -  rare  4  rooms  on  the  top  floor  with  terrace,  in  a  luxury,  secure

building  from  1990.  This  4-room  duplex  apartment  of  93m2  weighted  (85.40m2

carrez law) + terrace of 12 m2 on one level in the living room, includes: on the 6th

floor:  a  living  room  opening  onto  the  12m2  terrace  not  overlooked  facing

south/west, an open kitchen with a balcony terrace. On the 5th floor: 1 bedroom,

an office/extra bedroom, possibility of a 3rd large bedroom, a shower room and a

laundry area. Cellar.  Apartment in good condition,  open view of monuments,  very

sunny. Possibility in the building of ...

IMMOBILIERE LA TOUR

108 rue de la Tour - 75016 PARIS 16EME
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